

ESTÁ AQUÍ: GENERAL NACIONAL

Ecopetrol hará un gran centro de autogeneración de energía solar en Colombia

FEBRERO 19, 2020 - 15:02



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPR... CORRE...

TAMAÑO LETRA

MEDIUM

(EFE).- La petrolera colombiana **Ecopetrol** anunció este miércoles la construcción de una estación solar en el departamento del Meta (centro) capaz de generar 50 megavatios de energía limpia para sus campos petroleros, informó la compañía.

El proyecto se desarrollará bajo la administración de **Ecopetrol**, será propiedad de su filial **Cenit**, empresa colombiana que brinda servicios portuarios, logísticos y de transporte y almacenamiento a la industria de **petróleo** y gas, informó la compañía en un comunicado.

La finalidad del proyecto, que se comenzará a construir a mediados de este año, es suministrar energía por los próximos 15 años a las estaciones de bombeo de los campos petroleros de San Fernando y Apiay, así como a los de Castilla, Chichimene y Acacias, ubicados en los Llanos Orientales colombianos.

"Esta es una nueva muestra de nuestro compromiso con la transición energética y el rumbo de la Empresa de todos los colombianos hacia las energías renovables y la mitigación de los efectos del cambio climático", dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

La puesta en funcionamiento de esta alternativa de producción energética evitará, según **Ecopetrol**, la emisión de más de 410.000 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera durante los próximos 15 años, cifra que equivale a la siembra de 3,2 millones de árboles.

La estación, que entrará a operar en 2020, tiene 46 hectáreas en las que se colocarán más de 100.000 paneles que generarán la energía equivalente a la demanda necesaria para suministrar electricidad a una ciudad de 65.000 habitantes.

Esta iniciativa aportará a las metas de la empresa, que proyecta alcanzar una producción orgánica que esté entre 750.000 y 760.000 barriles de **petróleo** por día.

Por su parte, Héctor Manosalva, presidente de **Cenit**, señaló que "esta iniciativa permitirá avanzar por la senda de la eficiencia energética del segmento de transporte del Grupo **Ecopetrol** aprovechando el gran potencial que ofrece la energía solar en regiones como los Llanos Orientales".

El Gobierno del presidente Iván Duque, que terminará en 2022, espera aumentar de 50 a por lo menos 1.500 megavatios la capacidad instalada de generación de energías alternativas, como solar y eólica.

Con ese propósito adjudicó en octubre pasado ocho contratos por 7,5 billones de pesos (unos 2.205 millones de dólares de hoy) para desarrollar proyectos de energías renovables. EFE

Me gusta 5

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 15:18
Ecopetrol hará un gran centro de autogeneración de energía solar en Colombia
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 14:55
Registrador Nacional lidera plan de choque para combatir falsas identidades
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 14:55
MinVivienda abre nueva convocatoria para 'Casa Digna Vida Digna'
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 11:59
"Debemos prepararnos para un referendo contra la laxitud en el aborto": Uribe
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 09:30
Diario El País de Cali fue admitido en proceso de reorganización para evitar quiebra
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 00:00
"Este es el año en el que tenemos que salir a exportar más y conquistar más mercados": Duque
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 00:00
Listos incentivos para programas de chatarrización de vehículos viejos
- NACIONAL**
19 FEB, 2020 - 00:00
Ventas del comercio arrancaron con pie derecho el 2020

publicidad

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: +57 (5) 4217736 - 4217738 - 4217739
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

- FACEBOOK
- TWITTER
- YOUTUBE
- INSTAGRAM

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- e-mail: mensajes@elinformador.com.co